

Ein Herz fassen, mitlaufen und Gutes tun

Am Samstag wird in Thaur wieder für den guten Zweck gelaufen. Der Reinerlös geht an die Herzkinder Österreich.

Thaur – „Achte auf dein Herz und laufe für meins!“ So lautet das Motto für den Herzlauf Tirol, der am Samstag zum zweiten Mal in Thaur stattfindet. Der Reinerlös geht hierbei an den Verein Herzkinder Österreich, der herzkranken Kinder und deren Familien vor und nach Operationen unterstützt.

Mitmachen kann jeder, der mit Bewegung nicht nur sich selbst, sondern auch anderen etwas Gutes tun möchte. „Wir

sind zuversichtlich, auch heuer wieder um die 800 Anmeldungen zu haben“, sagte Mario Föger, einer der Hauptorganisatoren des Herzlaufs Tirol. Im vorigen Jahr konnten so 12.000 Euro an Spenden gesammelt werden.

Geboten werden neben diversen Distanzen auch Nordic-Walking- und Geh-Strecken. Start des Kinderlaufs ist um 14.30 Uhr, um 17 Uhr starten die Erwachsenen vom Sportplatz Thaur.

Anmeldeschluss war zwar schon gestern, Nachanmeldungen sind aber noch am Freitag von 17–19 Uhr und am Samstag von 10–14.30 Uhr im Zuge der Startnummernausgabe möglich. Für Verpflegung und Spaß abseits der Strecke ist außerdem gesorgt: Mit diversen Köstlichkeiten, einer Hüpfburg, Kinderschminken, Musik und Moderation sowie einer After-Running-Party sollte für jeden etwas dabei sein. (memi)



Den jungen Läufern macht Gutes tun sichtlich Spaß.

Foto: Gregor Timar